

Recommandations
Atelier « Développement urbain durable »

Une distinction est à établir entre :

- les problèmes appelant des solutions techniques (déchets, eau, énergie, voirie, transports)
- les problèmes relevant du développement humain (mesure du bien être plutôt que du PIB, capacité à influencer son choix de vie)

Nécessité d'améliorer, de créer ou d'étendre :

- enseignement mieux ciblé « académique – parties prenantes »
- aide à la création d'agenda 21 locaux
- prise de conscience du caractère multiparamètres des solutions proposées. Une solution excellente pour un paramètre peut parfois créer des catastrophes sur d'autres paramètres. Il faut rechercher des solutions globalement acceptables.